

«¿HAY ESPERANZA? LA FASCINACIÓN DE UN DESCUBRIMIENTO»

19. Una novedad que rompe los esquemas

«Observemos mejor la naturaleza de este “hecho” que genera una humanidad nueva. [...] ¿Qué hizo saltar en él [Azurmendi] la chispa [...], hasta el punto de encender una curiosidad y un deseo de descubrir nuevamente qué es el cristianismo, derribando el muro que los conocimientos anteriores habían construido? ¿Qué desafió su planteamiento, su actitud? Un “hecho” que se mostró irreductible a sus explicaciones de estudioso y de hombre, que él no pudo reconducir a las categorías con las que, hasta ese momento, había mirado la realidad, incluido el cristianismo. [...]

No todo encaja en los conceptos ya consolidados, en los esquemas en los que estamos acostumbrados a englobar lo que sucede. [...] Estos “hechos”, lo hemos dicho con frecuencia, son “*personas o momentos de personas*” que llevan consigo una novedad, una verdad humana que es profundamente deseable, que no se puede comparar, que parece imposible. [...] Quien se topa con estos hechos y se deja atraer por estas personas, empieza a experimentar en sí la misma novedad en el modo de vivir la realidad, y es el primero en sorprenderse».

(J. Carrón, *¿Hay esperanza? La fascinación de un descubrimiento*, Huellas 2021, pp. 72-73)

¿Has experimentado alguna vez un encuentro «que no se puede comparar, que parece imposible»? ¿Qué efecto ha causado en ti (antes de todos los «pero» o «si») ese encuentro?

Recordamos que se pueden enviar preguntas y testimonios a la web <http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/>